## **Dank Toto-Lotto!**



## GEGGUS Sportpark des TSV Weingarten: Mehr als ein Sportzentrum

1880 als kleiner Turnverein gegründet, kann der TSV Weingarten heute mit Stolz auf seine 141-jährige Vereinsgeschichte zurückblicken. Begonnen mit nur wenigen Geräten auf dem Turnplatz, kamen schon bald weitere Geräte sowie ein Vereinsheim hinzu.

Bis heute wächst der TSV stetig und hat sich zu einem modernen Mehrspartenverein mit einem umfangreichen Kursangebot weiterentwickelt. 2021 zählt der Verein knapp 1200 aktive und passive Mitglieder. Diese große Anzahl stellt den Verein immer wieder vor organisatorische Hürden, denn der verfügbare Platz zum Trainieren ist knapp. Neben angemieteten Hallen der Gemeinde und der Ringer trainierten die unterschiedlichsten Gruppen auch in der Turnhalle der Turmbergschule. Doch das dezentrale Training ist nicht nur teuer, es erzeugte auch Stress auf Seiten der Teilnehmer.

## Eigene Halle gewünscht

Unter Betrachtung verschiedener Aspekte kristallisierte sich schließlich der Wunsch

nach einer eigenen Halle heraus. Nach einer gewissen Planungszeit sind so die Pläne für den GEGGUS Sportpark entstanden. Im September 2018 erfolgte der Spatenstich.

Drei Jahre später findet sich direkt neben dem Freibad das neue Vereinszentrum, der GEGGUS Sportpark. Das Gebäude hat es in sich: Zwei große Hallen auf zwei Etagen verteilt, mehrere moderne Kursräume sowie eine Gastronomie und eine großzügig geschnittene Terrasse finden in dem weitläufigen Bau Platz. Auch die Geschäftsführung ist hier untergerbacht. Bodentiefe Fassadenfenster fluten die Hallen mit Licht und eröffnen dem Sportler eine Weitsicht, die ihresgleichen sucht.

## Eine Stätte, die alle verbindet!

Ausdrücklicher Wunsch des TSV Weingarten ist es, dass das neue Vereinszentrum ein Platz für die Gemeinschaft wird. So bieten die Kursräume Platz für diverse Trendsportarten und die untere Halle für die Kindersportschule. Der obere, große Multifunktionsraum kann für Veranstaltungen wie Hochzeiten und Vereinsfeste

angemietet werden. Somit bietet der GEG-GUS Sportpark einen Treffpunkt für alle Altersklassen und "Kultur, Sport und Geselligkeit". Auch die Gaststätte soll alle Sportler sowie Besucher auf ein gemütliches Beisammensein einladen.

Realisiert werden konnte die Umsetzung auch durch einen Zuschuss des Badischen Sportbundes Nord, der 316.750 Euro aus dem Wettmittelfonds des Landes Baden-Württemberg bewilligte. Sport im Verein ist eben besser. Dank Toto-Lotto!

Tim Geißler



Mit zwei Hallen bietet der GEGGUS-Sportpark Raum für viele motivierte Sportler. Foto: Tim Geißler

SPORT in BW 09|2021 11